

Modaes

Empresa

El Palacio de Hierro pierde al director de su área financiera tras siete años en el cargo

Eduardo Rosendo de Garay ha dejado hoy la compañía mexicana de tiendas por departamento. El directivo trabajaba para el grupo desde marzo de 2010.

Modaes
11 ago 2017 - 00:00

El Palacio de Hierro pierde al director de su área financiera tras siete años en el cargo. **El Palacio de Hierro** pierde una de sus fichas. **Eduardo Rosendo de Garay** ha dejado hoy la empresa de tiendas departamentales, donde se desempeñaba como director de contraloría, según informó la compañía en un comunicado.

Rosendo se incorporó a **El Palacio de Hierro** en marzo de 2010, después de haber trabajado casi cinco años como director de negocio en Microsoft México. Graduado en Contaduría Pública por la Universidad Iberoamericana, el directivo ocupó cargos similares en multinacionales como P&G, Schering Plough y Arthur Andersen.

La salida de Garay se produce cinco meses después de que **El Palacio de Hierro** fichara a un ex **Falabella** como nuevo director financiero. La compañía incorporó entonces al peruano **Julio Alcalde Alcalde**, que trabajaba para la filial inca del grupo chileno.

El Palacio de Hierro, propiedad de **Grupo Bal**, finalizó el segundo trimestre con un resultado de 358,4 millones de pesos mexicanos (19,6 millones de dólares), lo que supuso un crecimiento del 96,5% de sus utilidades netas. La cifra de negocio de la compañía también se creció un 5%, hasta 7.492,9 millones de pesos (417,3 millones de dólares).